

COMPETICIONES

Balonmano: los clubes rechazan la disolución de la Asobal y crearán una comisión gestora

Servando Revuelta (Liberbank Cantabria Sinfín) será el presidente de la comisión gestora, en la que también estarán Javier Palacios (Incarlopsa Cuenca) y David Barrufet (Barça).

Palco23

16 sep 2020 - 17:29



Los quince clubes que forman parte de la Asociación de Clubes Españoles de Balonmano (Asobal), en contra de la disolución de la entidad. En la asamblea general extraordinaria que se ha celebrado hoy, las entidades se han posicionado por amplia mayoría en contra de la desaparición de la asociación y han acordado la creación de una comisión gestora.

La disolución de la Asobal ha estado sobre la mesa durante los últimos meses, después de la decisión de varios clubes de abandonar la máxima competición del balonmano español. Este cisma terminó provocando, el pasado agosto, la dimisión del presidente de la Asobal, Adolfo Aragonés. Finalmente, sólo dos clubes han votado a favor de la disolución mientras que trece han votado en contra.

La amenaza de disolución planeaba después de la celebración de la asamblea general ordinaria en la cual los clubes fueron notificados de la decisión del comité de competición de aplazar las dos primeras jornadas por la ausencia de un protocolo sanitario en la que dimitieron cinco miembros de la comisión delegada.

La comisión gestora estará formada por Servando Revuelta Ortiz (Liberbank Cantabria Sinfín), como presidente, además de Javier Palacios (Incarlopsa Cuenca) y David Barrufet (Barça). La comisión gestora ejercerá las funciones de la comisión delegada a la espera de celebrar, en una fecha por determinar, las elecciones para la nueva composición de la comisión delegada y para la presidencia de la Asobal.